

議会を初めて傍聴して、いつも市民のために

話し合いをしていて、すごいなと思いました。

建物からすごく木のにおいかぎで、心が和ぎま

した。当然だけれど、いつも市のこと、市民の

ことを考えて働く正在する人だと改めて実感

しました。

市役所のみなさんいつもお疲れ様です。

ぼくは、今回の議場体験をして、とても分かりやすく感じました。資料半は、分かりやすくて真剣に準備してくださったことが伝わりました。議会傍聴もすることができて、とても良い体験になりました。一番興味があたのは、府舎が800本の木を使ったSRC造ということです。全国に小林以外ない構造でおどろきました。とても貴重な体験でした。

小林市役所は、小さなお子から大人、老人までくつろげたり、相談できたりするので、みんなにとっていい施設だと思います。こんな身近な所に市役所があると、安心して相談したりできます。

私は、市役所に行つても、1階くらいしか行かないのですが、いい経験になりました。

議員の人や、市長が私達のくそのために、

いろいろなことを、考えてたって聞いて、ありがた

いなと思いました。じょうじか減少のもんだった

について話し合って、子どもをうむ人が沢山で

いるということについて、話し合って、すごいな

と思いました。人口が減っていることについても、

話し合って、それに減り始めたって思いました

小林のか題や少人のことや人口が
少なくなっていることを学びました。
あと災害への耐じん度が通常
の1.5倍、3日間の自家発電ができ
ると聞いてすごくびっくりしました。
これがうもがんばってください

ぼくは、市役所の二階はあまり矢口
ながいたので、役員の人にくわしくあし
えてもらつておけからうです。

2RC造、面積は5,010m²で、東食宮は
木造3階で面積は1920m²です。

ざいにんたちの会議をみて本気で小林
のこと考えているんだ"と思つ。じえいひの人
の説明ではあらためてじえいひになると
いうきもちがわきました。

今回は、さとうな体験をしてせて
〈たゞさりありがとうございました。
した。また行く時はぼーとし
ないでよく見て行きまわ
あとまた行きたいです。
楽しかったです。

市役所は35億5千円で造られたこと
が初めてになりました。ぼくは、1回市役所
に行ったことがあるけど2階と3階には、
行ったことがないので今日、いけてよ
がったです。

いよいよ来ますか、たです。
ありがとうございます。

今日は、小林市役所に行って議会の様子
を見たりいろいろな料を教へてもらったり、ていう
ところでは農業をしたり人々の健康のために
はたがいにしてくれてうなごうが分かりました。

後、最後に自律隊の二つについて教えて
もらいました。もともと自衛隊に興味があた
るので教えてもらつてうれしかったです。

おいそがしい中、私たちに市役所の事や市議会のこと教えてください、ありがとうございました。

私はあまり、興味がなかたけど、職員の方が

分かりやすく教えてくださったので、前より少し興味

がもてました！ 協力してくださった、みんなにすご

く感謝しています。ありがとうございました。これからも、

お体に気をつけて市役所の仕事をがんばってください

市役所には、45こもの課などがあることに、おどろきました。

そして、小林は車で来校してきて、私はあまり知らなかつたけど、キネスや、宮崎

キなど、ほこれることが、たくさんあるのに、おどろきました。これをきっかけ

に、小林のことを知っていきたいです。今日は、ありがとうございました。

市役所にはなんとかいったことはあったけど、2階、3

階にはあがたことがなかつたので、いろいろな課があ

ってびっくりしました。ほかにも議会も見ました。テレビでは見

たことはあったけど、生で見ると思っていたのとちがいました。

小林市の市長もいたのでびっくりしました。また行きたい

か「あれは」いきたいです。

初めての議会体験をして思ったことが2つあります。

1つ目は、話が1度も止まらないことがあります。

人が話しかけたらまた次の人かい話をしている所がすごいと思いました。

2つ目は、しずかだったことです。話している人

いがいは、みんなしずかだったのか? さうか? たぶ

議場体験して、こんなふうに議会しているんだなと
思いました。1~3階までにいろんな場所がある
と今回体験して、知りました。議会の詰はト林市
でもっとも必要なことだと思いました。今日、学んだ
ことを次の勉強で生かしてがんばりたいです。

議会は、テレビでは見たことがあるけど、生で見

れるのは滅多にないから、いい経験がで

きたと思います。あと、小柿役所のつくり

について、びっくりしたことか2つありました。1

つ目はつくるのに35億円もかかったことです。2つ

目は岡のかいは世界で一つしかないことです。

議場を体験して感じたことが二つあります。

一つ目は、話す人のいはみんながしづか

にしていたところです。これがメリハリとい

うことわかった。二つ目は、全員がまじ

めにしていたところです。このことを勉強

にいかしていくたいと思いました。また

(みにいてみたいのです)

市議会を体験して感じたことは、
こんなにせまい所なのに、50人も入る
んだと感じました。後、演説で
なんだかうと思いました。

しゃくしょのしくにかあがった。しゃくしょは木かごで
も、多くつかあめていることがわかった。木
のしゃくいをおしてもうて、いろんな木のしゃくい
があるんだなーと思った。詰めいをしていろ
ニ子を見ていて、なまで"見るのは、とても、ほん
りよくかありました。また、詰めいのいろニ子を
見たいです。

私は、初めて、2階、3階に行つて。
うれしかったです。議会をしていた所
を見れてうれしかったです。ティベ
ートみたいになりました。これから
勉強や生活に生かしたいです。

議会では、市民のために色々な事を話し合ったりしていた。議会で、ゴミの事を話し合って

いて分別の話がでて、私もしきり分別し

ようと思った。私がすごいなと思った事は、

小林市が停電した時に小林市役所が3日間

だけ電気とかが使って電気がつくようにして

いるのがすごいと思った。

X(はつ)の形で作られたやつは、小林市にしかないことがびっくり

しました！ 昼と夜のふんいきがちかうと言っていたので、夜の市役所に

行ってみたいです！ そして、市役所は、モミの木、スギの木、ヒノキで“市

役所を作っているとい、いいました。そして、モミの木は、クリスマス

ツリーです！

市役所を作るのに、35億5千万円をつかったんだ…そうです！

また市役所見学に行きたいです!!

人口減少に関する答弁を聞いて小林市にはたくさん
さんの課題があるということが分かりました。市
議会の様子などを知るきょうな体験になりました。

議会ぼううちょうの場所は、テレビが
4台もあり、よこのがべにライトが
14台ありました。みんなが見え
るようにくどうしてると思います。

市役所には、ごしょがるんだと
したときはびっくりしました。
2のけいけんをいかしていきます。

今日は小林市市役所にいかせてくれて、

本当にありがとうございました。

そこで今が木のところがいく

ました。県学しててもたのしかった

です。そして今は人のところをみて

とてもすうたであります。まことに

（B）うな役ありの人がかかれて議会
を進めている人たぶと思ひました行く
前の日に討論会をしてから行きました。で
も見るとぼくたちがやったのとせんせ
んちがくてまずかしいなと思いました。今
日は楽しかったです。

議員のみなさんがタブレットを使っていて、おどろきました。そして、中をくわしく見たことがなかったので、あらためて、とても広いなー、と思いました。

そして、市長のへやに入ると、とてもすすじがってす。そして、ギネス記録を初めてみて、すごかたです。また来たいです。

日本に一つしかないということにびっくりしました。あと、小林市の物を使って作っていることにびっくりしました。これから小林市の木を大切に守ないといけないと思いました。ありがとうございました。

市民が使いやすいようにくだけられてるなと思った。
うれしいことをされた。

私は市役所で知らないことをたくさん知りました。

市役所の中に議会があることにあどろきました。

市役所で働かいでいる人は、500~600人働かいでいることを

初めて見て、こんなにも多くの人が働かいでいるのが分かり

ました。とてものとくちよは、木が見えるようにな

っていましたが分かりました。市役所の中にあま

りい、たことながったけど、また行きたいと感じました。

私は市役所を見学して思った事は、小林市新庁舎概要のせつめいが分かりやすかった事や、市役所内を見学したと

きに、オープンフロア部署分けされてすごいと思いました。

私は市役所でおじこをもらつたことを生活やへきも

うでいいかもと思いました。

今日は私たちのために時間をつくってくれてあり

がとうございました！これからもよろばってください。